

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 1 TA 2017/2018

17711149 - ARNOTHALIA PERMATA PUJAKESUMA

STATION	FEEDBACK
KOMUNIKASI	HP berdering terus kan itu dek, harusnya di persilahkan buka sms atau angkat telpon dulu. Perhatikan waktu, kira kira udah bel pertama mulai masuk ke closing yaa..
PEMERIKSAAN NERVUS CRANIALIS	pemeriksaan n 3,4,6 yang dilakukan apa saja dek?knp malah memeriksa tes lapang pandang, visus dan buta warna?, pemeriksaan nervus trigeminus salah (ko yg diperiksa gerak bola mata dek),tidak melakukan peeriksaan motorik n5 dan reflek kornea,tidak melakukakn inspeksi pada wajah pasien (simetrisasi dan gerakan lain), belum memastikan apakah ada sumbatan pada telinga pasien, rflek muntah blm selesai dilakukan
PEMERIKSAAN OTOT EKSTREMITAS	px,kekuatan paha teknik belum tepat semua, krn tdk menahan m.biceps feoris, juga lengan tdk menahan trisep, utk kekuatan ott tangan saat bersalaman diminta yang kuat ya, tdk hanya sekedar bersalaman,,,perintah harus jelas...selalu baca soal teliti ya
PEMERIKSAAN REFLEKS FISILOGIS	Kedua biceps tidak muncul nyata, achiles tdk muncul. Tendo patela kiri tdk diraba/diidentifikasi.
PEMERIKSAAN RHINOSKOPI	ok
PEMERIKSAAN SEGMENT ANTERIOR	masih bbrp kali menyebutkan istilah medis: direct, indirect, keratoskop, palpebra. pemeriksaan keratoskop, sinar senter masih di depan mata pasien. komunikasi bagus, interaktif
PEMERIKSAAN SENSIBILITAS	belum mencobakan alat ke pemeriksa, dan tidak periksa diskriminasi 2 titik...
PEMERIKSAAN VISUS	OD 4/60, OS 6/30. sebaiknya px hitung jari dimulai dari jarak terjauh ya dek, yaitu jarak dimana pasien tidak bisa membaca huruf tertinggi di chart snellen. bukan dari jarak terdekat seperti yang anda lakukan. overall very good, well done!!
PX TELINGA LUAR & OTOSKOPI	good job, sudah cukup baik, hanya saja untuk memberikan informasi ke pasiennya bhwa normal atau tdk krna tdk ada edema, furunkel, dll.. pasinnya ga paham. mungkin bisa dibahasakan lain, misal tdk ada tanda inflamasi, tdk ada bisul, dll..
TEKNIK ASEPTIK	ok